



— REPÚBLICA H —

#OPINIÓN

DESFALCO, CRÁNEOS Y ABUSOS, LA HERENCIA DE BLANCO

Un escándalo que apenas comienza y que ya ha destapado varios nombres que están en las oficinas de la Fiscalía de Morelos



E

l blindaje que ha protegido a **Cauhtémoc Blanco** empieza a mostrar grietas, y esta vez no será tan fácil de tapar. El hallazgo de **cráneos humanos** en

la casa de su exdirector del Fideicomiso del Lago de Tequesquitengo, **Dionicio Álvarez Anonales**, puso a muchos en Morelos a sudar frío. Lo buscaban por **corrupción**, pero lo que encontraron fue mucho peor: restos humanos, rastros de sangre y un altar. Un **escándalo** que apenas comienza y que ya ha destapado varios nombres que están en las oficinas de la Fiscalía de ese estado.

A esto se suma la denuncia por el desvío de más de 19 millones de pesos para un concierto que nunca se realizó en la Arena Teques. **Álvarez Anonales** dejó su cargo **días antes** de que terminara el gobierno de Blanco y **desapareció**, dejando en caja apenas 55 mil pesos. Una **burla**, considerando que la venta de terrenos en el Lago de Tequesquitengo continuó sin freno.

Desde el más alto nivel se ha dado la instrucción de que nadie meta las manos por Blanco. Que la **justicia** haga su trabajo y que su destino se resuelva en el Congreso.

Pero en San Lázaro la historia parece ser otra. **Algo le deben al ex futbolista**, porque mientras en público **Ricardo Monreal**, coordinador de los **morenistas** en la **Cámara de Diputados**, asegura que no hay protección, en privado los amarres están en marcha.

El desafuero de Blanco sigue en el aire, pero los gestos políticos dicen más que los discursos. Hace unos días, en una **comida**, coincidieron varios nombres clave, el **secretario de la Sección Instructo-**

ra, Raúl Bolaños-Cacho Cué; Eruviel Ávila, del PVEM; Enrique Vázquez, y, por supuesto, Cauhtémoc Blanco. También estuvo Ricardo Monreal, aunque luego aclaró que sólo pasó "15 minutos", intentando deslindarse con su ya clásica habilidad para acomodar los discursos a conveniencia.

La Sección Instructora, encargada del desafuero, está conformada por el panista **Germán Martínez, los morenistas Adriana Belinda Quiroz y Hugo Eric Flores (quien la preside), y Raúl Bolaños del PVEM**. Blanco sigue apostando a sus alianzas para evitar el golpe, pero con cada escándalo que emerge, su margen de maniobra se reduce.

El **blindaje de Cauhtémoc** aún aguanta, pero la pregunta es: ¿por cuánto tiempo más?

EN CORTO: Profepa pone la mira en Sisal. Algo pasa en las costas de Yucatán, y no es sólo la marea. La titular de la Profepa, Mariana Boy, ya le 'echó el ojo' a los desarrollos inmobiliarios en Sisal y adelantó que vienen operativos para revisar permisos y normativas ambientales. No es advertencia menor: en Puerto Vallarta ya clausuraron cuatro proyectos en los últimos días.

El crecimiento desmedido de estos complejos no es novedad, pero parece que ahora sí **habrá consecuencias**. En la mira también está Tulum, otro 'foco rojo' en la Riviera Maya. Mientras tanta, en Sisal, 23 mil metros cuadrados de devastación siguen bajo investigación de la FGR.

Nos vemos a las 8 en el 8

@SOFIAGARCIA MX